

**JÉRÉMIE MONDERIE-LAROUCHE, ASC**

Membre du comité de gouvernance et d'éthique
Chargé de projet en développement de systèmes
d'information, Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue

DATE DE NOMINATION AU CONSEIL
D'ADMINISTRATION
17 janvier 2017

DATE D'ÉCHÉANCE DU MANDAT
16 janvier 2021

STATUT
Membre indépendant

Jérémie Monderie-Larouche est originaire de Rouyn-Noranda où il a étudié la création numérique à l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue. Très impliqué et entreprenant tout au long de ses études, il organise toutes sortes d'événements, s'implique au sein de l'association étudiante à titre de vice-président et siège sur le conseil d'administration de l'UQAT.

M. Monderie-Larouche obtient sa première expérience cinématographique grâce à son oncle, Robert Monderie, et a le privilège de suivre une équipe de tournage sur la production du documentaire *le Peuple Invisible*. Suite à ce parcours et désirant s'établir dans sa région natale, il s'allie avec deux finissants pour fonder une entreprise de création numérique spécialisée en production vidéo à Rouyn-Noranda, Balbuzard. Pendant dix ans il a développé la création numérique en région et a contribué à la création de plusieurs emplois tout en accompagnant des centaines d'organisations de tout genre à rayonner. Il s'est également impliqué dans sa communauté et a siégé sur de nombreux conseils et comités tant du milieu culturel que du milieu des affaires. Il a participé à plusieurs productions cinématographiques régionales et réalisé un long métrage documentaire, *Le Routier*, qui a connu un bon succès en festival. Il a obtenu sa certification d'administrateur de sociétés du Collège des administrateurs de sociétés en 2019 et occupe présentement un poste de chargé de projet en développement de systèmes d'information à l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue.